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VERBALE RIUNIONE 

DEL  14 NOVEMBRE 2023 

VERBALE n. 10 

 

Oggi, 14 Novembre 2023 la Consulta di Quartiere 5A, risulta convocata in seduta pubblica 

alle ore 21:00 nella sala “A” del Centro Commerciale “Il Borgo”, Via Chioggia n. 2, con 
comunicazione del 03 novembre 2023 riportante il seguente ordine del giorno: 

 

1. Incontro informativo sul bilancio partecipato 2024 (linee guida e 

scadenze) con il supporto della cooperativa il Sestante (incaricata dal 

Comune come soggetto facilitatore) 

2. Ipotesi aree pubbliche del quartiere atte ad ospitare eventi 

3- Varie ed eventuali 

 

LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: 21:10. 

 

PRESIEDE: Valentino Fontolan 

 

ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: Alessandro De Zanche 

 

IL SEGRETARIO PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI PRESENTI; 

 

RISULTANO ESSERE PRESENTI ED ASSENTI: 

 

N. COGNOME E NOME Presenti Assenti Giustificati 

1 BLASI Claudia x   

2 DE ZANCHE Alessandro x   

3 FONTOLAN Valentino x   

4 POLESE Lucia x   

5 RAVA Matteo x   

6 TOLIN Licia x   

7 VANZETTI Cesare x   

8 CALORE Bruno x   

9 DE MORI Donatella  x   

10 ===    

11 ===    
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 Presenti n. 9    

 Assenti n.  0   

 

§§§§§§§§ 

Si procede al punto uno dell’o.d.g:  

1. Incontro informativo sul bilancio partecipato 2024 (linee guida e 

scadenze) con il supporto della cooperativa il Sestante (incaricata dal 

Comune come soggetto facilitatore) 

 

Viene presentata la cooperativa “Sestante”, presente alla seduta con due incaricati, che ha 

il ruolo di facilitatore e le linee guida generali del bilancio partecipato 2024. 

Per il bilancio partecipato si partirà dai tavoli tematici, seguirà poi il passaggio con gli 

assessori e quindi la decisione definitiva dovrà essere presa entro il 31 Dicembre 2023 (le 

attività dovranno essere terminate entro 6 gennaio 2025). I bandi dovrebbero essere aperti 

entro gennaio/febbraio 2024 per evitare i tempi stretti del bando 2023.  

Le proposte delle consulte dovranno avere un’approvazione di massima dagli assessori 

interessati dall’intervento scelto. La somma a disposizione è di 35.000 euro di cui massimo 

3.000 ad assegnazione diretta ad un’associazione (tramite avviso pubblico). 
Tutti i settori possono essere coinvolti tranne i lavori pubblici (impegnati nel PNRR), ma 

potranno essere coinvolti al massimo tre settori. Per i fondi al settore del verde devono 

essere destinati almeno 15.000 euro. 

Si precisa che è previsto un punteggio superiore a chi affronta il tema dell’inclusione. 
Si passa ad una fase di domande di approfondimento dal pubblico/dai consultieri: 

 

Si possono prevedere interventi da 15000 ma che interessano aree differenti?  

(5 panchine da distribuire in 3 parchi diversi) Si resta in attesa di risposta. Si chiede un 

elenco prezzi orientativo per distribuire i fondi.  

 

Domanda Matteo Rava: è necessario un cofinanziamento da parte delle associazioni o anche 

quest’anno ci sarà la formula di rimborso al 100% invece che all’80%? 

In attesa di risposta.  
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Domanda Licia Tolin: in relazione al "Progetto Inclusione" sarà di larga visione?  

Sì, per “inclusione” si intendono in particolare anziani, stranieri e disabili. 

 

Vengono fatte alcune precisazioni relative alla co-progettazione. 

Le proposte saranno discusse dai tavoli tecnici. Per presentare le proposte dovrà essere 

contattato l’Assessorato di riferimento.  

Nel caso di coprogettazione sarà necessaria l’approvazione da parte dell’assessore, poi 
dovranno essere espresse manifestazioni di interesse da parte di una rete di associazioni.  

Per la durata di sviluppo il gruppo di associazioni che seguono la coprogettazione dovrà 

essere coinvolto il settore decentramento. Per il comune di Padova la coprogettazione viene 

presentata per la prima volta in via sperimentale.  

Si evidenza che la consulta non decide a chi dare i soldi (a parte di 3.000 euro da 

destinazione diretta) ma fornisce solo un orientamento o un argomento su cui investire una 

somma. Il bando viene scritto e gestito interamente dagli uffici comunali. 

 Nel caso di infrastrutture e opere materiali è necessario il contatto con l’assessore per capire 
quale canale sarà possibile seguire.  

Si chiede una conta delle associazioni presenti alla seduta. 

Sono presenti e si presentano brevemente: 

o Gruppo Arcobaleno 

o Casetta del Custode 

o Centro sociale Armistizio 

o Praticò (non ancora costituita) che ha l’obiettivo di migliorare l’ambiente 
scolastico e del circondario della scuola Prati di Voltabrusegana 

o Retake Padova 

Il centro sociale Armistizio segnala alcune difficoltà, nonostante il numero di soci superi le 

200 persone non riesce a trovarne di disponibili a portare avanti le numerose attività che 

organizza, così come chiede supporto per poter agire in rete con altre associazioni. 

La consulta contatterà un referente del “progetto Prisma”, un progetto del Settore Servizi 

Sociali del Comune di Padova, attraverso il quale l’istituzione affianca i cittadini, le 

associazioni, gli enti nel rilevare i bisogni della popolazione e realizzare interventi che offrano 
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risposte puntuali ed integrate attraverso processi partecipativi, perché contatti il Centro 

Sociale Armistizio per aiutare a capire come procedere. 

Constatato che non ci sono altre domande sull’argomento si congeda e ringrazia la 

cooperativa “Il Sesante”. 

 

Si procede al punto 2 dell’o.d.g: 

 

2. Ipotesi aree pubbliche del quartiere atte ad ospitare eventi 

 

Il Presidente indica che l’obiettivo è individuare un’area pubblica che sia fruibile per ospitare 

eventi temporanei (di qualche giorno/settimana), poiché il quartiere 5A è privo di una piazza 

pubblica, l’unico spazio presente e finora utilizzato è quello del Centro Commerciale “Il 

Borgo” che è privato. Secondo una priva ricognizione presso il comune ogni organizzatore 

deve preoccuparsi di chiedere i permessi e l’allaccio ai servizi (se presenti). 

Si fa un giro di tavolo dei consultieri e con il supporto del pubblico presente vengono 

individuate queste aree come le più idonee: 

• Parco della Mela Rossa;  

• Area di Via Rovigo in prossimità dell’ingresso del parco Usignolo 

• Parte terminale di via Este  

• Area sotto il cavalcavia in via Armistizio (da valutare la proprietà, se 

pubblica o privata) 

Vengono individuati anche numerosi parcheggi (via Chioggia, via Soave, via Castelfranco) 

ma vengono scartati in quanto troppo prospicenti alle case. Il presidente contatterà 

l’assessore Colasio che ha le deleghe alla cultura per capire la fattibilità. 
 

Si passa al punto 3 dell’o.d.g: 
 

3- Varie ed eventuali 

 

Una cittadina segnala i parcheggi “abusivi” sulla pista ciclabile di via Armistizio, lungo tutta 

la via ma specie in prossimità del civico 77 (la pizzeria per asporto) che causano spesso 




